



LAS INSTALACIONES DEL COLEGIO PROVIDENCIA SE LLENARON DE ALEGRIA, COLORES Y EMOCIONES AL CELEBRAR LA GRADUACION DE LOS ESTUDIANTES DE KINDER



LA GRADUACION DE LOS ESTUDIANTES DE KINDER ES UN RECORDATORIO DE QUE CADA PEQUEÑO PASO CUENTA EN LA CONSTRUCCION DE GRANDES SUEÑOS.



LA PROFESORA SANDRA CABRERA JUNTO A SU ASISTENTE ANGÉLICA ARCE FUERON LAS ENCARGADAS DE ENTREGAR LOS DIPLOMAS.



LA CEREMONIA SE REALIZÓ EN EL PATIO DEL COLEGIO.



LOS GRADUADOS USARON BATAS Y BIRRETES EN COLORES ROJOS.



LOS LICENCIADOS AVANZARON HASTA EL ESCENARIO BAJO LA ATENTA MIRADA DE SUS PADRES, FAMILIARES Y DOCENTES.

Colegio Providencia realiza emotiva graduación de los alumnos de kínder

En una ceremonia realizada en el patio del establecimiento, los estudiantes más pequeños del colegio recibieron los diplomas que certifican que cerraron una etapa y que pueden integrarse a la enseñanza básica con la certeza de que seguirán aprendiendo.

Las instalaciones del Colegio Providencia se llenaron de alegría, colores y emociones al celebrar la graduación de los estudiantes de kínder, quienes dieron su primer gran paso en el camino de su formación académica.

La ceremonia comenzó con la entonación del himno nacional, seguido de unas palabras de bienvenida a cargo de la profesora Katherin Riquelme quien destacó la importancia de este momento en la vida de los niños, señalando que la educación inicial es la base

que sustenta su desarrollo integral. "Hoy celebramos no solo lo aprendido, sino también la curiosidad y las sonrisas que nos enseñaron a todos a mirar el mundo con esperanza", expresó.

El acto central fue el desfile de los graduados, quienes, con sus batas y birretes en colores rojos, avanzaron hacia el escenario bajo la atenta mirada de sus padres, familiares y docentes. Guiados por la profesora Sandra Cabrera y la asistente Angélica Arce, la ceremonia

se convirtió en un emotivo homenaje al esfuerzo, la inocencia y las metas alcanzadas por estos pequeños soñadores.

Los aplausos y las lágrimas de emoción fueron protagonistas mientras los pequeños recibían sus diplomas, símbolo del cierre de una etapa llena de aprendizajes y nuevos descubrimientos.

Para muchos padres, este día significó un cúmulo de emociones. La madre de uno de los graduados compartió su sentir señalando que "es increíble ver

cómo mi hijo ha crecido tanto en tan poco tiempo. Este colegio ha sido una segunda casa para nosotros, y estoy muy agradecida con los maestros por su dedicación y amor".

La graduación de los estudiantes de kínder del Colegio Providencia es un recordatorio de que cada pequeño pasó cuenta en la construcción de grandes sueños. Estos niños, que hoy cierran una etapa, tienen el futuro en sus manos y la ilusión de seguir aprendiendo como su principal herramienta.



AMBAR, ROGNELIS Y PASCAL, ALUMNAS DE QUINTO BÁSICO QUE EMOCIONARON A LOS PRESENTES CANTANDO VILLANCICOS.